

EL VICEPRESIDENTE INFORMA



Queridos maranchoneros y amigos todos:

Agradezco a nuestro presidente la oportunidad que me ha dado de presentaros, como "vice", el saludo de la portada.

Se acerca el verano y es necesario despertar todos del letargo invernal. Maranchón también renace en primavera.

Hemos de felicitarnos a la hora de presentar este nuevo número de nuestra revista.

Maranchón se va llenando de retoños que proclaman el renacer de nuestro pueblo.

Las palabras, las promesas, las esperanzas se van plasmando en realidades palpables y plausibles.

Un recorrido por sus calles te hacen constatar que las obras pregonan las realidades del nuevo renacer.

El frontón ya tiene las dos paredes perfectas y coronadas con valla de alambrada superior y lateral. En breve tendrá también los suelos aptos para poder practicar este deporte con plenas garantías.

El "Puligano", barrio hasta hace poco semiderrumbado, se está transformando en un polígono adornado de esbeltos chalés.

La "Alameda" y los múltiples jardines o parterres que adornan sus calles... florecen tras un minucioso cuidado.

La emblemática "Casa de la tía Grisa", sita en la calle Empedrado, que era un peligro por su crítico estado, se ha transformado en un bello rincón ajardinado que formará parte de la nueva plaza que creo se llamará de San Pascual (Personalmente aplaudo esa denominación).

Podríamos hablar también del "Recuévano", de la plaza de toros, del nuevo proyecto de la Plaza de España...etc. Pero..... me vais a permitir que termine, este enunciado de floridos retoños, con uno grandioso que llevamos soñando mucho tiempo.

La "Residencia de Ancianos", tan esperada, es ya una realidad firmada y asegurada su puesta en marcha de inmediato. Quizás cuando llegue a vuestras casas este número esté ya inaugurada con el nombre de. "Residencia Amalia Tabarnero".

Es un hecho del que debemos sentirnos orgullosos, y agradecidos a la titular, todos los maranchoneros.

Como veis Maranchón florece y para que este florecer permanezca o se incremente es necesario el entusiasmo y el esfuerzo de todos.

Llega ya en breve el verano y con él cientos de actividades para niños, jóvenes y mayores que ya estamos preparando.

Todas ellas llevan un sin fin de rompimientos de cabeza, preparativos y organización. Para llevarlas a cabo necesitamos la colaboración de muchos pues la Junta no puede llegar a todo, por mucho que lo intente.

La colaboración del año pasado fue muy buena y agradecemos a todos su apoyo.

Son necesarias: sugerencias de nuevas actividades o de mejora de las anteriores; voluntarios que las organicen o controlen; y..., por supuesto, participantes que se apunten lo antes posible para organizarlas con tiempo.

**¡ Ánimo a todos. Todos sois necesarios
Unidos lograremos que Maranchón sea lo que todos deseamos.
¡ Viva Maranchón !**

**Jose A. Sanz
Vicepresidente**